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se), che provocano all'estero giustificata mera-
viglia e pessima impressione (e in Italia si pub-
bicano vive deplorazioni dalla stampa.) con ma-
teriale almeno provvisto degli elementari requi-
siti di pulizia, di illuminazione e di arreda-
mento voluti dall'importanza del servizio. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Argentieri ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'istruzione pubblica (Sottosegretaria-
to per le antichità e belle arti), intorno allo 
stato attuale dei restauri ordinati nella storica 
ed artistica Abbazia di Pomposa e all'annesso 
e pericolante Palazzo della Ragione, e intorno 
ai propositi del Ministero, perchè una così in-
signe opera d'arte venga conservata e restau-
rata in modo da resistere alle insidie 'dell'al-
terne vicende atmosferiche. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Sitta ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'interno, per conoscere in seguito a 
quali disposizioni a Orzerà e Vertenedio (Istria) 
si possa impunemente violare la legge da parte 
dei comandanti le locali stazioni dei carabinieri 
Reali, a esclusivo danno di cittadini rei solo 
di avere una fede repubblicana. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Bergamo ». 
«Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-

-nistri dell'interno, dell'agricoltura e dei lavori 
pubblici, per sapere quali provvedimenti inten-
dano assumere in soccorso delle popolazioni ru-
rali d'Abruzzo, gravemente danneggiate da re-
centi alluvioni, che hanno distrutto i raccolti 
dei campi nonché strade e ponti, specialmente 
nei comuni di Ofejia, Pratola, Popoli, Roccaca-
sale, Sulmona ed altri, e se non ritengano .op-
portuno elargire sussidi straordinari e compiere 
urgenti opere di riparazione e di arginatura, 
evitando nuove spese delle esauste casse comu-
nali e novelli tributi agli stremati contribuenti. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Trozzi », 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-

nistri della marina e dèi lavori pubblici, per 
conoscere : 

a) quali siano le ragioni per le quali non 
si è ancora addivenuto alla liquidazione ed al 
pagamento di quanto è dovuto ai proprietari 
dei terreni espropriati per la costruzione della 
strada Rodi-Capoiale eseguita dall'Amministra-
zione della marina durante la guerra; 

ò) quali siano i motivi p#er i quali detta 
strada, che costò già all'Amministrazione della 

Regia marina una ingente somma, si trovi at-
tualmente in istato di completo abbandono sen-
za che si sia addivenuto ancora alla cilindratura 
di essa, e senza che fino a questo momento essa 
sia stata presa in consegna dall'Ente, che deve 
curarne la manutenzione e la conservazione; 

c) se si intende infine, secondo il progetto 
della Regia marina, completarne sino a Ca-
poiale la costruzione, che si è invece arrestata 
alla vecchia foce del lago d'i Varano. 

«Ungaro». 
«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della guerra, per conoscere, in dipen-
denza di quali motivi non venne ancora corri-
sposta al signor capitano Renato Praga (28° 
reggimento - fanteria Ravenna) richiamato in 
servizio ad istanza del signor avvocato colon-
nello Emilio Tommasi, la indennità di missione 
per il servizio prestato, come difensore d'uf-
ficio dell'imputato Ernesto Cimmaruta, durante 
lo svolgimento in Genova del processo per l'af-
fondamento della Regia nave Leonardo da Vin-
ci. Tale indennità venne già. corrisposta ai si-
gnori avvocati. capitani Raoul Giustiniani (90° 
reggimento fanteria) e Guido De Benedetti (35° 
reggimento fanteria) i quali, nelle precise con-
dizioni del capitano Praga, furono richiamati in 
servizio dalla posizione di licenza con assegni, 
in cui si trovavano per infermità contratte in 
servizio. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

«Poggi». 
«Il sottoscritto chiede di interrogare i mi-

nistri dell'interno e della guerra, per sapere 
se non. credano opportuno costituire una sta-
zione di Reali carabinieri in S. Marco di Alun-
zio (Messina), comune di 5000 abitanti, distan-
te dalla attuale . stazione di Reali carabinieri 
di S. Agata Militello da oltre 16 chilometri e 
richiedendolo anche ragioni di ordine pubblico. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Stancanelli ». 
« 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro degli affari esteri, per sapere se creda 
che sia compatibile colla dignità della Nazione 
lasciare da un anno sprovvista del titolare la 
Regia Legazione presso la repubblica del Para-
guay, e se concorra ad accrescere il prestigio 
di essa la reggenza attualmente affidata ad un 
vice-console, digiuno affatto, per la sua ante-
cedente condizione di fotografo, di quelle co-
gnizioni che sono necessarie per l'importante 
ufficio che venne chiamato a disimpegnare. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Quilico ». 


